

RESPALDO DE LA AGRUPACIÓN UNIDOS POR LA IGUALDAD

COMO UN GRAN AVANCE CALIFICAN CONSTRUCCIÓN DE UN ASCENSOR EN LA MUNICIPALIDAD DE CURICÓ

- Obra beneficiará a muchas personas con movilidad reducida, quienes no podían acceder al edificio consistorial por las escaleras.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES



Marcela Oyarce calificó obra como un paso importante en la inclusión.

CURICÓ. Muy contenta con el avance de la obra municipal se mostró la presidenta de la Agrupación Unidos por la Igualdad, Marcela Oyarce, pues ese

asunto ha sido una de sus banderas de lucha. En ese sentido, recordó que fue uno de los temas propuestos cuando fue candidata a concejala. "En

el 2021, hice un video mostrando que si hubiese ganado cómo subo al segundo piso si no hay ascensor. Además, vi a muchos adultos mayores que subían con dificultad, personas en coches con guaguas y nosotros que andamos en silla de ruedas", sostuvo.

En conversación con diario La Prensa, la dirigente puntualizó que la habilitación del ascensor en la Municipalidad de Curicó es un gran aporte en la igualdad de oportunidades. "Es un gran avance en la inclusión, porque somos muchos los beneficiados", acotó.

Marcela Oyarce recordó una anécdota en la última campaña municipal, donde emplazó al actual alcalde de la comuna George Bordachar. "Le dije que, si salía electo, tiene dos opciones: o baja la alcaldía al primer piso o hace un ascensor. Y ahora está sa-

liendo humito blanco con el tema", dijo.

CORTE DE CINTA

La presidenta de la Agrupación Unidos por la Igualdad ha puesto en el tapete otras complicaciones que afectan la calidad de vida de las personas con discapacidad, como la ausencia de buses acondicionados para personas que se mueven en sillas de ruedas o la falta de mantenimiento de calles y veredas que dificultan sus desplazamientos.

Por tal motivo, valoró mucho la habilitación de un ascensor en el Municipio curicano, el cual significaría una inversión de 140 millones de pesos y que debería ser entregado a la comunidad a fin de año o principios del 2026.

No hay que olvidar que la obra se inició hace algunas semanas tras recibir la aprobación del Consejo de Monumentos Nacionales.



Ascensor debería estar listo en unos 180 días.